



Ohne Niederlage durch die Saison

Tennis: Die neuformierte Herren 40 des TC Rottenburg steigt in die Verbandsliga auf

Rottenburg. Mit einem ganz neuen Team gingen die Herren 40 des TC Rottenburg in der Bezirksoberliga an den Start. Schon nach den ersten gemeinsamen Trainingseinheiten im Winter war klar, das Saisonziel konnte nur Aufstieg heißen. Dementsprechend konzentriert verlief die Saisonvorbereitung – einschließlich Trainingslager in Südtirol. Die Folge waren klare Siege gegen Öschingen, Seewald-Tonbach, Tuttlingen, Det-

tingen/Glatt und Balingen. Insgesamt verloren die Rottenburger nur fünf Matches. Dann kam's zum Spitzenspiel gegen die bis dato ebenfalls ungeschlagenen Schwenninger. Aber auch die hatten keine Chance gegen das starke Rottenburger Team und verloren 1:8. Der anschließende Sieg gegen Schlusslicht Heuberg war dann nur noch Formsache. So steigt das Rottenburger Team ungeschlagen in die

Verbandsliga auf. Und das Motto für die nächste Saison? „Nach dem Aufstieg ist vor dem Aufstieg“, sagt Teamführer Alexander Kläger, „wir wollen auf jeden Fall vorne mitspielen.“ Die erfolgreichen Rottenburger Herren 40 (hinten von links): Michael Jauss, Heiko Wandel, Stefan Rosenfeld, Michael Willenberg und Volker Schmidt. Vordere Reihe: Klaus Jauch, Jochen Friedrich und Alexander Kläger.